



安全で有意義なゴールデン・ウィークに

明日からゴールデンウィークとなります。今年は29日の「昭和の日」の後、30日に出校し、その後5連休となります。せっかくの連休ですので、楽しく有意義に過ごしていただきたいと思いますが、子供たちが事故に遭わないように、各ご家庭でもご指導をお願いいたします。

特に新型コロナウイルス感染防止については、秋田県教育委員会からも次のように、注意喚起が届いております。



- ・ 不要不急の外出を控えること
- ・ 3つの条件（換気の悪い密室空間、多くの人が密集する場、近距離での会話や発声）が同時に重なる場を回避すること
- ・ 手洗いや咳エチケットを徹底すること
- ・ 免疫力を高めるため、十分な睡眠、適度な運動やバランスの取れた食事を心掛けること

また、連休を安全に過ごすことができるように**生徒指導だより「手と手つないで」**を配付いたしました。子供さんと一緒に読み、連休中の過ごし方について各ご家庭で話し合い確認してくださいませようお願いいたします。

運動会練習がスタートしています

代表委員会で話し合わせ、今年度の運動会テーマが次のように決まりました。

心を一つに チーム一丸となって 全力でがんばろう！

朝の会の中では、各教室から運動会応援歌「ゴーゴーゴー」が元気に聞こえてきます。また、体育の時間には、ラジオ体操や、徒競走、リレーの練習に一生懸命に取り組む姿が見られます。

先日お知らせした通り、今年度の運動会は種目数を減らしたり、実施方法を見直したりと、例年とは違う運動会になります。しかし、新型コロナへの感染防止に努めながら、運動会テーマにあるように、各色・全校の児童が心を一つにし、全力で競技に取り組み、達成感や充実感を味わうことができるように支援してまいります。運動会本番が楽しみです。



3年生体育 100mの練習

緑茶の配付について 株式会社八幡屋茶舗より

株式会社八幡屋茶舗より、緑茶の寄贈がありました。3月に1回目の寄贈がありましたので、今回が2回目の寄贈となります。本日児童一人に1袋ずつ配付しましたので、ご家庭でお使いください。事業の趣旨については、下の文書をご覧ください。



令和3年3月10日

秋田県教育委員会 教育長様

株式会社八幡屋茶舗
代表取締役 安井健一



秋田県内小中学校への緑茶寄贈について

春寒の候、時下ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。

この度は農林水産省の補助金である「令和2年度国産農林水産物等販路多様化緊急対策事業」内で、食育の一環として小中学生の若い世代に緑茶（リーフ茶）を提供することで、緑茶成分カテキンによる免疫力向上と急須等でリーフ茶を飲む文化・習慣を普及させたいと思い、秋田県全小中学校の児童生徒へのリーフ茶の寄贈を計画し、申請しましたところ、補助事業採択の運びとなりました。

つきましては、突然かつ年度替わりのたいへんお忙しい中でのお願いで誠に恐縮ではございますが、秋田県下小中学校へのリーフ茶提供の旨を、市町村教育委員会等を通じ、各小中学校へのご連絡をお願い致します。小中学校への配布につきましては、弊社にて行います。

また、重ねてのお願いで申し訳ございませんが、リーフ茶配布にあたり、各小中学校別の児童生徒数を把握し、各小中学校別の児童生徒数をご教授願います。

ご不明な点等ございましたら、下記連絡先までお問い合わせいただきたく、お願い申し上げます。

記

補助事業名：令和2年度国産農林水産物等販路多様化緊急対策事業

内 容：秋田県全小中学校の児童生徒への静岡県産緑茶（リーフ茶）の配布

お届け予定日

1回目：令和3年3月19日（金）～3月23日（火） 児童生徒1名に対しリーフ茶（100g）を1袋

2回目：令和3年3月25日（木）～3月29日（月） 児童生徒1名に対しリーフ茶（100g）を1袋

以上

※年度替わりのタイミングとなりますので、配布対象者、配布時期は、各小中学校のご都合にお任せいたします。

※リーフ茶の寄贈と併せて弊社紹介チラシを送付させていただきますので、児童生徒に配布をお願い致します。

※リーフ茶を飲んだ感想などがありましたらお聞かせください。

※万が一、配布数が不足する場合は、弊社にて不足分を送付いたしますのでお知らせください。

お問い合わせ先

株式会社八幡屋茶舗 代表取締役 安井健一

TEL：0538-85-3039

FAX：0538-85-4854